

# Orthez : les lycéens partent au Salon de l'agriculture ce mardi

Publié le 25/02/2014 à 06h00 , modifié le 25/02/2014 à 09h55 par [Luce Gardères](#)

**Six élèves du lycée agricole vont participer au concours races allaitantes dès demain, mercredi.**



Six élèves défendront les couleurs du lycée agricole d'Orthez au Salon de l'agriculture avec Cannelle et son petit Idéal. © *Photo L. G.*

Lucile Piccoli, Émilie Pulong, Mathieu Destugues, Cyril Larqué, Jimmy Jover et Thibaut Busquet (de gauche à droite et de bas en haut sur la photo ci-dessus) sont élèves au lycée agricole d'Orthez en classe de première Conduite et gestion d'exploitation agricole (CGEA) option élevage.

## Épreuve de toilettage

Ils partent ce mardi matin en train pour la capitale où ils participeront au **trophée des lycées, pour le concours races allaitantes**, de mercredi à dimanche. Leur mission principale : **bichonner Cannelle, une blonde d'Aquitaine de 6 ans ainsi que son petit, Idéal, 4 mois et demi.**

Épaulés par trois de leurs professeurs, Loïc Marsan (photo), François Depernet et Geneviève Ducournau, les jeunes Orthéziens doivent passer l'épreuve de clippage (toilettage) et, surtout, la présentation des animaux devant le jury, samedi matin.

Le stress monte et l'on croise les doigts en leur souhaitant un podium.

Résultat dimanche à 13 heures.